

Más de 800 estudiantes dieron vida al desfile de Glorias Navales

Tradicional jornada reunió a los escolares de distintos liceos y escuelas de Antofagasta.

Mario Sánchez Pérez
 La Estrella

18

Más de 800 estudiantes de diferentes establecimientos educacionales de la comuna de Antofagasta, desfilaron para conmemorar el Combate Naval de Iquique ocurrido hace 146 años.

La ceremonia, con la que se recordó la gesta heroica de Prat y sus hombres, estuvo encabezada por el seremi de Educación Alonso Fernández; el alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic, la seremi de Gobierno Paulina Larrondo, entre otras autoridades de Educación, junto a autoridades de las Fuerzas Armadas y de Orden y directores de establecimientos educacionales.

El desfile comenzó con la entonación del Himno Nacional, para luego continuar con el discurso del seremi de educación Alonso Fernández, quien destacó el arrojo del marino y su tripulación, así como también el temple moral y valórico del capitán al enfrentar un destino.

En representación de la Armada de Chile, el capitán de navío, René Moraga Espinoza -comandante de la Guarnición Naval de Antofagasta y Gobernador Marítimo, relevó el prota-

establecimientos, de la ciudad participaron de este homenaje que se realiza para conmemorar el Mes del Mar.

gonismo de esta proeza en la historia nacional, además de destacar la imagen del principal héroe chileno.

OFRENDAS FLORALES

Un momento importante, fue la entrega de ofrendas florales de la secreduc Antofagasta, Armada, Municipalidad de Antofagasta; el colegio Don Bosco, se dio el paso al esquinazo de cueca por parte de estudiantes de los establecimientos educacionales participantes.

En el desfile participaron los colegios Antonio Rendic; Lidia Moreno; Colegio San Patricio; Santa Teresita; Instituto Santa María; Escuela Presbiteriana; Colegio Inglés Alemán; Fundación Educacional Javiera Carrera; Colegio Adventista; Instituto Superior de Comercio; Liceo Bicentenario Marta Narea; Instituto José Maza Sancho; Ljubica Domic; Escuela Estados Unidos; Escuela Elmo Funez; Escuela Artu-



LOS ALUMNOS DE LA ESCUELA PRESBITERIANA SE LUCIERON EN ESTA CONMEMORACIÓN.

ro Prat Chacón; Jardín Infantil Perlititas del Desierto; Escuela de Párvulos Marcela Paz; Jardín Infantil Blanca Nieves.

Como es tradición, además en esta presentación participaron delegaciones de las FFAA. En tanto el seremi de Educación, Alonso Fernández, destacó la participación de los establecimientos y la impecable presentación de las bandas de guerra.



LAS AUTORIDADES DIERON EL VAMOS AL DESFILE EN HONOR A PRAT.



DIVERSAS DELEGACIONES DIERON VIDA AL HOMENAJE DE LOS COLEGIOS A PRAT.



EL PIE DE CUECA NO PUDO FALTAR EN ESTA CEREMONIA REALIZADA EN AV. GRECIA.

BREVES



SENADO APROBÓ PROPUESTA.

Nombran a nuevo ministro del Tribunal Ambiental

Por 31 votos a favor, 1 en contra y 3 abstenciones, el Senado entregó su acuerdo para el nombramiento de Tribunales Ambientales, propuesto por el Presidente.

Con esto, se designó en el cargo de ministro titular abogado del Primer Tribunal Ambiental, con asiento en la ciudad de Antofagasta, a Alamiro Alfaro Zepeda, luego del informe entregado por la presidenta de la Comisión de Constitución, la senadora Paulina Núñez.



SERÁ EN ANTOFAGASTA

Jóvenes participarán en encuesta para medir alcohol y drogas

Los estudiantes de educación superior de Antofagasta podrán participar en el Tercer Estudio Nacional sobre Consumo de Alcohol y Drogas, impulsado por SENDA.

El objetivo de esta muestra es conocer los hábitos, percepciones y acceso a sustancias ilícitas y lícitas entre los jóvenes universitarios y técnicos, para generar políticas públicas más efectivas que vayan al control y prevención de conductas de riesgo en este grupo etario.